

MENTIONS LÉGALES

Les informations présentées dans cet e-book représentent les vues de l'éditeur à partir de la date de publication. L'éditeur se réserve le droit de changer et mettre à jour les informations en raison de la nature rapidement changeante d'Internet.

Bien que toutes les tentatives aient été faites pour fournir des informations aussi efficaces que possible et vérifiables dans cet ouvrage, l'auteur ainsi que l'éditeur déclinent toute responsabilité pour des erreurs, inexactitudes ou même des omissions qui ont pu survenir.

Toutes similitudes avec des personnes ou organisations sont complètement involontaires. Ce livre ne constitue en aucune façon une source d'information commerciale, et ne doit en aucun cas être considéré comme tel. Cette publication est conçue pour fournir des informations aussi précises que possible, et fiables par rapport au sujet abordé.

Par la vente de cet ouvrage, l'éditeur n'est, en aucune manière, engagé dans une quelconque prestation commerciale ou un tout autre service similaire. Si toutefois une assistance commerciale experte est nécessaire, les services d'un professionnel compétent doivent être recherchés. Comme pour tout conseil d'affaires, il est fortement recommandé au lecteur de solliciter les conseils d'un professionnel en la matière avant toute prise de décision.

Vous pouvez imprimer cet e-book pour vous en faciliter la lecture.

Sommaire

Introduction

Chapitre 1:

La Loi de l'Attraction : qu'est-ce que c'est et qu'est-ce que ce n'est pas ?

Chapitre 2:

Pensée objective et subjective

Chapitre 3:

Empêchez les processus par défaut de guider votre vie

Chapitre 4:

Le pivot de votre processus de pensée

Chapitre 5:

Le bon état d'esprit par rapport à l'argent

Chapitre 6:

Manifestation de la richesse à travers la Loi de l'Attraction

Chapitre 7:

Une personne pauvre qui pense positivement à propos de l'argent peut-elle devenir riche

Chapitre 8:

Qu'en est-il des loteries et des revenus exceptionnels ?

Chapitre 9:

Equilibrer le moi intérieur et le moi extérieur

Chapitre 10:

Pourquoi la Loi de l'Attraction n'enrichit-elle pas tout le monde ?

Introduction

Beaucoup de gens parlent de la Loi de l'Attraction, mais au lieu de se concentrer sur ce qu'ils souhaitent obtenir, ils pensent à ce qu'ils ne souhaitent pas avoir. Avec la loi de l'attraction, vous devez d'abord apprendre à croire en ce que vous voulez devenir.

Peut-on vraiment devenir riche en y pensant clairement ? Nous devons mieux comprendre la loi et apprendre à la mettre en œuvre pour obtenir ces réponses.

Divers aspects de la Loi de l'Attraction seront exposés dans cet e-book et nous ne vous expliquerons pas à pas comment attirer l'argent.

La Loi de l'Attraction vous aidera effectivement à améliorer votre vie, alors libérezvous de vos craintes personnelles et ne reculez plus lorsque vous avez pris une décision.

Chapitre 1:

La loi de l'Attraction : Ce qu'est cette loi et ce qu'elle n'est pas

Résumé

Commençons par comprendre ce qu'est vraiment la Loi de l'Attraction.

La Loi de l'Attraction : qu'est-ce que c'est et qu'est-ce que ce n'est pas ?

Chacun donne son interprétation sur la Loi de l'Attraction, mais qu'en est-il au juste ? Le principe de la Loi de l'Attraction est que vous obtenez ce à quoi vous pensez.

la Loi de l'Attraction de diverses manières peut être expliquée de diverses manières.. Prenons le Principe de Napoleon Hill :

"Tout ce que l'esprit peut concevoir et désirer, il peut le réaliser."

Aucune phrase ne peut être plus simple, mais vous réaliserez immédiatement qu'elle soulève plus de questions que de réponses. La question des désirs est la plus importante. Ce que nous désirons avec autant d'intensité va-t-il se réaliser ? Et si nous pensons à des choses qui nous ne voulons pas et que nous passons notre temps à fuir, que va-t-il se passer ?

Et si nos pensées sont confuses et que nous ne savons pas vraiment ce que nous voulons, comment pouvons-nous appliquer la Loi de l'Attraction ? Ou que faisons-nous quand nous pensons fortement à quelque chose et que quelqu'un d'autre pense fortement à l'exact opposé ? Que va-t-il se passer dans ce cas ? Afin de pouvoir répondre à toutes ces questions, il est important de comprendre d'abord ce que dit réellement la Loi de l'Attraction.

Nous pouvons décomposer les choses de la façon suivante :

C'est quoi mon projet de départ ?

e est quoi mon projet de depart.

- ✓ Que dois-je décider pour pouvoir y parvenir.
- ✓ Je visualise cette situation à laquelle j'aspire et je dois vivre dans cette réalité.
- ✓ J'élimine les pensées négatives et je pense uniquement à la réussite de mes projets. Il n'y a pas de place pour l'appréhension.

Chapitre 2:

Pensée objective et subjective

Résumé

Puisque la Loi de l'Attraction est si fortement basée sur le processus de la pensée, nous devons d'abord apprendre ce que sont réellement nos processus de pensées.

Pensée objective et subjective

La Loi de l'Attraction passe obligatoirement par nos pensées qui doivent être claires sur ce que nous voulons. A force de penser à ce que vous voulez, vous devenez ce que vous voulez. Vous attirez à vous ce que vous souhaitez.

Si vos pensées sont objectives, c'est-à-dire que si vous prenez de la distance visà-vis de vous-même, si vous abandonnez vos choix personnels, alors vous abandonnez la Loi Universelle de l'Attraction. Si vous voulez attirer ce que vous désirez le plus, vous devez éviter le concept de la pensée objective et adopter un niveau de pensée supérieur, qui est la pensée subjective. Pour que vos pensées soient subjectives, vous devez formuler des jugements, des opinions personnelles, des émotions.

Vos pensées subjectives vous permettront d'attirer ce à quoi vous pensez le plus. Vous devez contrôler vos pensées, car s'il vous arrive d'avoir des pensées négatives, la Loi de l'Attraction ne fera pas la distinction entre les pensées positives et les pensées négatives et vous risquez d'attirer à vous le contraire de ce que vous recherchez. Si vous vous lamentez constamment sur votre sort, vous recevrez en retour des résultats désespérants.

Maintenant que vous avez compris et admis que vous attirez tout ce qui vous arrive, il vous faudra contrôler vos pensées négatives. Pas aussi simple que cela, direz-vous! Pour y parvenir, vous allez vous appuyer sur vos émotions pour savoir si vous êtes dans la bonne direction. Si vos émotions sont négatives, vous allez ressentir un mal-être et vous saurez que ces mauvaises vibrations ne sont pas en adéquation avec ce que vous attendez de la vie. Par contre, vos émotions positives

Chapitre 3:

Empêchez les processus par défaut de guider votre vie

Résumé

Nous accordons beaucoup d'attention aux choses qui ne sont pas pertinentes dans nos vies, à tel point qu'elles commencent réellement à régir notre existence. Mais il existe des moyens par lesquels nous pouvons les empêcher de jouer avec nous.

Empêchez les processus par défaut de guider votre vie

Dans une large mesure, nous permettons aux choses et aux situations de régner sur nous. Combien de fois dans la vie, nous disons : « Cette situation me dépasse ! Je ne peux rien faire à propos de cela !". Nous le faisons sans arrêt.

Chaque fois que nous faisons cela, nous cédons le contrôle de nos vies aux situations qui nous gouvernent. Nous ne pensons même plus à la façon dont la Loi de l'Attraction nous suggère de faire.

Pour dire les choses simplement, cette façon de penser consiste à croire que nous gouvernons les circonstances. Le fait est que ces circonstances sont entre nos mains. C'est à nous de créer des situations propices à notre développement, et non l'inverse. Pensez-y. Un problème financier vous embête-t-il ?

Vous avez probablement planifié un investissement, mais vous ne pouvez pas le faire à cause du manque de fonds. La plupart des gens penseront que cela ne va nulle part et ils se sauveront. Mais une personne qui croit réellement subjectivement comprendra que le problème financier réside dans le cadre de référence et ne s'en souciera pas trop.

D'un autre côté, une telle personne essaiera de penser qu'elle pourrait rendre la situation propice. Cela semble impraticable ? Ce n'est pas si peu pratique en fait. Si vous commencez à penser fortement à avoir de l'argent, que ferez-vous ? La Loi de l'Attraction vous dit que vous devez « visualiser » et vous comporter comme si vous aviez l'argent. Dans ce cas, vous demanderez probablement un prêt et quand

vous ferez cela, vous serez très confiant parce que vous croyez que l'argent sera le vôtre. Votre confiance fonctionnera à votre avantage parce que vos financiers potentiels auront l'impression que vous avez la capacité de gagner et de les rembourser. Ils comprennent que vous êtes une personne de mérite.

Au lieu de vous plaindre de vos soucis financiers, d'être négatif vis-à-vis de l'argent, pensez à faire des projets pour améliorer votre situation. Ce n'est pas en restant les bras croisés que vous parviendrez à faire bouger les choses.

C'est ce que font les croyants dans la Loi de l'Attraction. Ils font des choses qui leur sont favorables à travers un processus de pensée intense. Mais leur processus de pensée n'est pas de ce monde objectif. Ils pensent qu'ils sont au centre de tout ce qui se passe et qu'ils peuvent avoir un contrôle total sur les situations auxquelles ils sont confrontés.

Chapitre 4:

Le pivot de votre processus de pensée

Résumé

Alors, comment allez-vous développer ce genre de processus de pensée, ou vous pensez que vous êtes le centre de l'univers et que tout existe dans votre cadre de référence ?

Le pivot de votre processus de pensée

Afin de créer le processus de pensée subjectif que la Loi de l'Attraction exige de vous, il est très important de créer le bon cadre de référence. Vous devez être comme la personne qui voit tout dans un rêve.

Votre réalité perçue est en fait les choses qui se passent dans votre cadre de référence, qui n'est qu'un autre nom pour votre conscience. Vous devez mettre un doigt sur cette conscience. Vous devez l'ancrer. Cet aspect - l'ancrage de votre esprit conscient - est connu comme « le pivot de votre processus de pensée ».

Lorsque vous commencez à faire pivoter votre processus de pensée, l'exigence principale est d'avoir un point fixe à partir duquel vous pouvez commencer. Habituellement, ce point fixe est votre résolution, votre intention, votre motif, votre but. Par exemple, si vous avez vraiment besoin de démarrer une entreprise, votre résolution s'appuiera sur votre pivot.

Plus vous serez déterminé à y parvenir, plus votre pivot sera profond. C'est pourquoi les personnes qui ont des résolutions plus fortes sont capables de réaliser de meilleures choses que les personnes qui n'ont pas un état d'esprit très fort pour réaliser quelque chose.

Si vous considérez votre désir comme votre pivot et que vous voyez tout de cette perspective, tout commence à se mettre en place. Vous avez l'impression que tout ce qui se passe est un moyen de vous rapprocher de votre désir. Dans le cas cidessus, si votre désir de démarrer une entreprise est votre pivot, alors vous

sentez que tout ce qui se passe dans votre vie vous fait faire un pas de plus vers la réalisation de vos rêves. Cela inclut les points positifs ainsi que les points négatifs. Si vous rencontrez soudainement quelqu'un, vous sentez que cela sera en quelque sorte lié à votre nouvelle entreprise, qui n'a pas encore commencé, mais vous n'avez aucune appréhension dans votre esprit à ce sujet.

Vous ressentez également votre licenciement de votre poste de travail comme une aubaine qui vous rapproche de votre propre entreprise. Les gens qui croient en la Loi de l'Attraction construisent fermement de tels pivots dans leurs esprits. Ensuite, toute leur vie est concentrée sur ce pivot. C'est ce qui les anime et les motive à se rapprocher de leurs objectifs.

Chapitre 5:

Le bon état d'esprit par rapport à l'argent

Résumé

Nous appliquons la Loi de l'Attraction à la richesse. Ce qui est important ici, c'est l'état d'esprit dont nous avons besoin pour faire cette demande.

Le bon état d'esprit par rapport à l'argent

Que nous dit la Loi de l'Attraction sur l'argent ?

Il est en fait très important de souligner que la Loi de l'Attraction n'est pas seulement sur l'argent. C'est une loi très générale qui peut s'appliquer à tous les aspects de nos vies. C'est une loi qui aide à nous enrichir en tant que personnes, pas seulement en tant qu'entités financières. Cependant, nous essayons de voir comment nous pouvons appliquer la Loi de l'Attraction en ce qui concerne l'attraction de l'argent.

C'est la raison pour laquelle il devient essentiel de savoir quel genre de mentalité vous devez avoir. Si nous essayons d'appliquer la Loi de l'Attraction à ce concept, nous devons réaliser qu'une personne qui essaye réellement d'attirer l'argent devrait y penser tout le temps. Puisque les pensées attirent des résultats, c'est ce qui doit arriver.

Cependant, les pensées ne doivent pas être objectives. Quelles sont les pensées objectives ? Maintenant, si vous ne pensez qu'au nombre d'euros ou de dollars que vous allez gagner sur un projet particulier, alors c'est une réflexion objective. Si vous ne pouvez pas penser au-delà des nombres, tout ce que vous faites est de penser objectivement.

Vous pensez combien vous pourriez faire, combien vous pourriez épargner, etc. Ce sont des pensées objectives et, si vous appliquiez la Loi de l'Attraction, vous comprendriez que ces pensées n'attireront pas l'argent pour vous.

Par conséquent, vous devez penser subjectivement. Ne pensez pas à l'argent luimême, mais pensez à ce que vous devez faire pour ramener l'argent. Penser à la qualité de votre produit, par exemple, est une belle étape à cet égard. Lorsque vous faites cela, vous améliorez en fait le potentiel de vente de votre produit et, par conséquent, vous rapportez de l'argent.

Une personne qui croit en la Loi de l'Attraction ne pensera pas - "Je dois vendre ce produit parce que je veux gagner de l'argent." Au lieu de cela, une telle personne penserait : "Je dois être honnête et faire de ce produit un produit de qualité qui me permette de gagner honnêtement de l'argent. "

Une personne qui croit en la Loi de l'Attraction devient automatiquement honnête parce qu'elle sait ce qu'il faut pour apporter de l'argent. Elle ne croit pas aux solutions rapides, mais va toujours sur le long terme. Cela devrait être votre état d'esprit à propos de l'argent aussi - Ne pensez pas à la façon d'apporter de l'argent. Pensez à ce que vous devez faire pour que l'argent vienne à vous.

Chapitre 6:

Manifestation de la richesse à travers la Loi de l'Attraction

Résumé

Les cinq étapes nécessaires pour vous permettre de manifester la richesse en appliquant la Loi de l'Attraction.

Manifestation de la richesse à travers la Loi de l'Attraction

Voici les cinq choses essentielles que vous devez appliquer afin d'attirer la richesse à laquelle vous aspirez à travers la Loi de l'Attraction.

Croyez-y dur comme fer

La première étape consiste à ancrer dans votre subconscient la pensée de la richesse. Vous devez penser fermement et surtout croire que vous serez en mesure d'atteindre la grande richesse qui anime vos espérances.

Visualisez

En nourrissant votre esprit d'images positives grâce à la technique de visualisation créatrice, vous pourrez matérialiser vos désirs. Il est très important de visualiser la richesse de façon réelle, ne pas rester sur l'abstrait. Vous devez penser que la richesse est déjà en votre possession, dans votre compte bancaire, que vous pouvez en disposer immédiatement et même penser à la manière de l'utiliser. Commencez déjà à penser à quoi sera destiné cet argent. Vous ne l'avez pas déjà acquis, mais là n'est pas la question, cela ne saurait tarder. La Loi de l'Attraction stipule que vous devez être fort dans votre pensée et croyance, et la visualisation est la meilleure façon de le réaliser.

Soyez reconnaissant

En avançant d'un pas dans votre croyance, vous devez réellement commencer à manifester votre gratitude pour toute cette richesse accordée. Même si la richesse ne vous a pas déjà été accordée, vous ne verrez certainement aucune objection à ce que cela se produise. Vous avez la certitude que vous serez inondé de richesse et être reconnaissant, telle est la prochaine étape logique.

Écoutez votre cœur

Votre cœur vous dira beaucoup de choses à propos de cela. Il vous inspirera de faire des choses particulières. N'étouffez aucune de ses "voix". Écoutez-les attentivement dans leur totalité et donnez-leur suite. Vous devez vous assurer que vous écoutez chaque voix sans distinction aucune parce que l'une d'entre elles pourrait être la seule et unique voix qui vous ouvre les portes de l'opportunité.

Poursuivez vos actions

N'abandonnez jamais vos projets, ne vous relâchez jamais. Gardez toujours à l'esprit que l'arrêt, même momentané soit-il, est un signe de faiblesse. Vous ne voulez sans doute pas donner l'impression à l'univers que votre croyance est défaillante. Vous voulez faire savoir que vous continuerez d'avancer quoi qu'il arrive. Tôt ou tard, votre confiance suprême sera récompensée et la richesse viendra frapper à votre porte.

Chapitre 7:

Une personne pauvre qui pense positivement à propos de l'argent devient-elle riche ?

Résumé

Est-ce que seulement la pensée compte ? Oui, toute chose est possible si la personne croit qu'elle est possible.

Une personne pauvre qui pense positivement à propos de l'argent devient-elle riche ?

Cette question irrite la plupart des gens, en particulier ceux qui prennent connaissance de la Loi de l'Attraction pour la première fois. Après tout, se disentils, la Loi de l'Attraction décrit de façon claire que seules des pensées peuvent engendrer des résultats, donc si ces personnes devaient penser fortement à quelque chose, ne devraient-elles pas arriver à réaliser cela ? En d'autres termes, si quelqu'un n'a pas de voiture et pense fortement à en posséder une, il devrait bientôt devenir propriétaire d'une voiture, n'est-ce pas là leur logique ?

La Loi de l'Attraction ne fonctionne pas de cette façon. Il n'est pas seulement question de penser pour obtenir. Il y a beaucoup de paramètres à faire valoir et en particulier la motivation. Premièrement, les gens qui pensent de cette manière à la Loi de l'Attraction oublient un élément important dans l'équation : mettre l'accent sur l'effort. Vous n'obtenez pas grand-chose sans canaliser vos pensées par l'action.

L'exemple qui va suivre nous fera bien comprendre cela. Supposons que vous ayez l'ambition d'ouvrir un restaurant. Jusqu'à cet instant, c'est juste une ambition que vous affichez. Vous y pensez tellement fort que vous pouvez le sentir, mais c'est à peu près tout. Cela fera-t-il de votre rêve de restaurant une réalité ?

La Loi de l'Attraction ne consiste pas à rester immobile et attendre à ce que tous vos désirs intérieurs se manifestent en se réalisant. Vous devez pour cela réellement laisser la pensée hors de votre système. Vous devez la laisser sortir de

votre esprit afin de s'exprimer de façon concrète et devenir une action. Lorsque vous pensez fortement à quelque chose, une voix intérieure viendra vous souffler et vous dire d'agir d'une manière particulière. Si vous cherchez à ouvrir un restaurant par exemple, une petite voix vous dira de commencer à explorer les bons endroits potentiels pour cette activité. Cette même voix vous dira d'aller apprendre l'art de la gestion hôtelière. Elle vous dira également de commencer à recueillir les fonds nécessaires pour financer votre projet. Il y a tant de choses qui vous seront dictées par cette petite voix, jusqu'aux moindres petits détails. La chose importante que vous avez à faire est de l'écouter. Ce n'est que par le combat que vous parviendrez à votre but, en affrontant toutes les difficultés qui entraveront votre chemin.

Ce n'est que lorsque vous commencez à traduire ces pensées en les convertissant en actions que vous serez capable de faire quelque chose pour arriver à leur réalisation.

Plutôt que de fuir la lutte, plutôt que d'éviter le moindre effort, mettez un plan en action dès que vous aurez décidé de votre objectif à atteindre et procédez par étapes. Commencez avec ce que vous avez en mains, n'attendez pas des jours meilleurs pour vous décider, car ce jour ne viendra jamais si vous ne posez pas des actions. Même avec un objectif à long terme, procédez pas paliers pour ne pas vous perdre en route. Chaque étape franchie vous donnera encore plus confiance, car vous aurez acquis de l'expérience, du savoir-faire et aurez appris de vos erreurs.

Chapitre 8:

Qu'en est-il des loteries et des revenus exceptionnels ?

Résumé

Est-ce que la Loi de l'Attraction peut s'appliquer sur les loteries et tous les autres types de modes d'enrichissement rapides et instantanés ?

Qu'en est-il des loteries et des revenus exceptionnels ?

La plupart des gens posent très fréquemment la question concernant la loterie et autres types d'opportunités chanceuses, qu'ils pourraient gagner le gros lot juste en faisant simplement appel à une forte croyance en eux, tout comme *la Loi de l'Attraction* les ferait penser et agir. Ces gens croient au fond d'eux-mêmes qu'en pensant très fortement au gain qu'ils devraient forcément gagner. Ils pensent même à gagner tout le temps, de façon permanente, en achetant des billets par douzaines, donc forcément qu'ils devraient faire partie du lot des gagnants, non ?

Le problème reste cependant posé car ces gens même s'ils sont dans le bon principe, ne l'appliquent pas de façon correcte. La question qui se pose alors, quelle est la bonne méthode ? Pouvez-vous utiliser la Loi de l'Attraction pour gagner assurément à la loterie et autres jeux de hasard ?

Pour apporter un élément de réponse à cette question, la première chose à faire est de méditer correctement à ce sujet. Ne vous attendez pas, juste parce que vous l'aurez souhaité très fort, à gagner le gros lot. Par contre, vous pouvez aligner les éléments pour travailler à votre façon.

Pensez positivement que vous êtes en mesure de gagner. Lorsque vous faites cela, les choses commencent à se produire automatiquement d'une manière tout à fait favorable et bénéfique. Vous ne deviendrez probablement pas millionnaire du jour au lendemain, mais vous pouvez développer des croyances assez fortes qui vous aideront à gagner de petites sommes et en tirer un bonheur à leur propos.

Contrairement à cela, il existe des moyens par lesquels vous pouvez aller à

l'encontre de la Loi de l'Attraction, particulièrement si vous en attendez trop, cela sera une erreur de votre part. Même si la Loi de l'Attraction vous dit d'y croire fortement, elle ne vous dit pas d'attendre un type de résultat particulier. Il suffit tout simplement de visualiser ce qui se pourrait se passer si vous gagnez une somme particulière. Cependant, ne mettez pas toute vos pensées à vouloir forcer l'univers à vous accorder cette somme.

Dans le même état d'esprit, si vous commencez à devenir grincheux et de mauvaise humeur pour la simple cause que vous n'avez pas réalisé le revenu escompté, vous finissez par annuler toutes vos croyances positives. La mauvaise humeur est un signe d'incrédulité et donc constitue un signe de faiblesse dans votre cas.

Les gens qui gagnent aux loteries pensent en quelque sorte qu'ils méritaient de gagner toutes ces sommes d'argent. S'il vous était donné la possibilité de leur demander, ils vous répondraient qu'ils ont visualisé gagner la loterie à un moment donné de leur vie, et ils l'ont imaginé si fortement qu'ils ont senti que c'était tout à fait réel.

Par contre, si vous avez un objectif précis, que vous le visualisez quotidiennement en fonction de vos atouts principaux, vous commencerez à agir pour atteindre le succès et vous serez beaucoup plus fier d'avoir réussi, car ce sera le fruit de votre labeur et non une grosse somme tombée du ciel, qui ne vous profitera peut-être même pas.

Chapitre 9:

Équilibrer le moi intérieur et le moi extérieur

Résumé

Si vous tenez à respecter les principes de la Loi de l'Attraction, vous devez pour cela travailler à trouver le bon équilibre entre votre moi intérieur et extérieur.

Équilibrer le moi intérieur et le moi extérieur

L'une des applications les plus significatives de la Loi de l'Attraction est d'arriver à trouver le bon équilibre entre notre moi intérieur et extérieur. Notre moi intérieur est la réflexion de notre conscience. Il renseigne sur la façon dont nous pensons et nous comportons. C'est précisément à cet endroit-là que la Loi de l'Attraction commence à prendre effet. La manifestation directe de la Loi de l'Attraction commence dès lors que nous pensons et prend forme dans notre moi intérieur. Notre moi extérieur est caractérisé essentiellement par notre action en réponse à la pensée exprimée. La façon dont nous agissons et mettons en œuvre nos processus de pensée renseigne sur nos fonctions de soi extérieures.

Si nous devons faire la meilleure utilisation de la Loi de l'Attraction dans notre vie, alors il est essentiel pour nous d'apprendre comment procéder à équilibrer entre nos moi intérieur et extérieur. Il est vital que nous mettions nos pensées en application sans trop tarder. Ce qui commence initialement comme une manifestation de pensée doit être immédiatement converti en action.

Si vos pensées sont fortes, si vous ajoutez à cela une forte croyance, la force qui régit l'univers commencera à aligner les éléments essentiels pour la réalisation des choses. Mais maintenant, c'est à vous d'entrer en action. Si vous décidez de rester statique en décidant de ne rien faire, les choses ne vont pas se faire d'elles-mêmes pour vous. Il est temps pour vous de vous décider à mettre votre moi extérieur en action. Avec une bonne attitude mentale, un objectif suffisamment fort et sincère pour apporter aux autres le meilleur produit ou le meilleur service, vous obtiendrez un profit qui ira en grandissant. C'est quand toutes ces énergies positives mises en place commencent à prendre forme que les choses

commencent à se produire.

La plupart d'entre nous ont tendance à utiliser notre moi intérieur juste pour penser et croire sans réellement veiller à mettre en application et cela constitue un problème. Nous formulons souvent des vœux en nous disant que nous voulons faire quelque chose de particulier sans manifester aucune action volontaire, mais seulement quelques-uns parmi nous finissent par mettre réellement notre moi extérieur en mode d'action.

La Loi de l'Attraction va faire bouger les choses, mais cela se limitera juste à aligner les choses d'une manière particulière. Tout le reste est de votre ressort. Cela finira par vous rendre confiant pour réaliser certaines choses, et votre état d'esprit influencera les gens autour de vous, les choses se passeront forcément de façon positive pour vous, mais la principale chose sur laquelle repose tout ce processus pour sa réalisation s'appelle initiative et action, que vous devez prendre.

Chapitre 10:

Pourquoi la Loi de l'Attraction n'enrichit-elle pas tout le monde ?

Résumé

Beaucoup de gens pourraient penser à tirer profit de la Loi de l'Attraction. Mais parmi ces gens, seulement quelques-uns d'entre eux arrivent réellement à gravir les marches du succès et deviennent vraiment riches.

Pourquoi la Loi de l'Attraction ne s'applique pas à tout le monde ?

Si vous avez bien suivi tout ce qui a précédé jusqu'à présent, vous aurez réalisé deux choses essentielles :

- La Loi de l'Attraction est une réalité définie ; tout le monde l'utilise.
- > Beaucoup de gens n'utilisent pas vraiment la *Loi de l'Attraction* de la bonne façon.

Des énergies favorables doivent être canalisées pour permettre au processus de se dérouler favorablement, et rien ne peut réfuter la force de la Loi de l'Attraction lorsqu'elle est mise en application. Mais le problème reste que la Loi de l'Attraction ne fera que canaliser ces choses, rien de plus. Si nous ne prenons pas les dispositions nécessaires pour utiliser ces énergies pour la réalisation de ce que nous souhaitons, tout cela constituera une cause perdue.

Par exemple, si vous êtes obsédé par l'idée de devenir riche, mais sans rien entreprendre de façon active à cet égard, il n'y a aucune possibilité pour vous de le devenir. En fait, même si vous voulez gagner à la loterie, vous devez faire l'effort d'acheter un billet de loterie et de gérer les gains par la suite.

La ligne de conduite qui va suivre est claire - la Loi de l'Attraction fonctionne, mais seulement si vous la mettez en application en l'utilisant. Voici des choses que vous devez faire séquentiellement :

- ➤ Vous devez croire fermement en vos objectifs. Vous devez être animé d'une croyance forte et inébranlable, tellement inébranlable que rien ne doit altérer ni affaiblir votre croyance, d'aucune façon.
- L'étape suivante consiste à visualiser cette chose, comme si vous avez déjà vécu cette situation de façon réelle et que vous êtes en train de savourer les fruits de votre labeur.
- > Il s'agira ensuite de commencer à agir sur votre voix intérieure. Cette petite voix intérieure que vous entendrez souvent lorsque vous croyez fermement en quelque chose. Agir sur elle est la chose qui vous rapprochera de la réalisation de vos ambitions.

Pour terminer, si vous envisagez de devenir riche grâce à la Loi de l'Attraction, il est d'une importance capitale pour vous de croire, ensuite d'agir et de garder en tête que vous devez produire de la vraie valeur pour mériter le succès. Grâce à ces importants paramètres et une forte détermination vous bâtirez le succès tant mérité.

Conclusion

Vous pouvez améliorer vos finances en appliquant La Loi de l'Attraction. Grâce à tous les conseils recueillis dans cet e-book, vous savez exactement ce qu'il faut pour y arriver, agissez sans attendre. Le succès vous attend.